

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan penulis di lapangan, maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Upaya media Kabar Medan dalam penanggulangan berita bohong (hoaks) di media sosial berupa adanya platform cek fakta. Dalam merealisasikan penggunaan platform ini perlu penerapan seperti: kode etik jurnalistik, pedoman pemberitaan media siber dan penggunaan tools. Penerapan kode etik yang dilakukan oleh media Kabar Medan sudah secara profesional dalam menjaga keakuratan berita yang akan diunggah. Penerapan pedoman pemberitaan media siber yang dilakukan oleh media Kabar Medan salah satunya dengan verifikasi dan keberimbangan berita. Verifikasi dan keberimbangan berita ini dilakukan untuk melakukan pemeriksaan terhadap berita yang belum jelas kebenarannya sebelum mengunggah berita kepada khalayak publik. Dan penggunaan *tools* (alat) merupakan langkah yang dapat mengecek sumber foto atau video yang belum jelas kebenarannya. Penggunaan *tools* ini digunakan sebanyak tiga atau lebih dalam pengecekan sumber tersebut. Dengan penerapan yang dilakukan oleh media Kabar Medan menghasilkan berita yang dapat dipertanggungjawabkan dan dapat dipercaya.
2. Faktor pendukung dan penghambat dalam upaya media Kabar Medan dalam penanggulangan berita bohong (hoaks) di media sosial yaitu untuk

faktor pendukung: internet, jaringan dan pengetahuan. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu waktu.

B. Saran

Setelah penulis melakukan penelitian mengenai upaya media Kabar Medan dalam Penanggulangan berita bohong (hoaks) di media sosial, maka penulis sekedar memberikan masukan agar dapat meningkatkan dalam upaya penanggulangan berita bohong di media sosial. Adapun saran yang diberikan oleh penulis, sebagai berikut:

1. Kepada media Kabar Medan perlulah untuk melakukan peningkatan dengan menciptakan suatu aplikasi yang khusus untuk media Kabar Medan ini sendiri. Alasannya agar masyarakat mampu mengakses berita-berita yang akan diunggah media Kabar Medan dengan hanya membuka aplikasi yang telah diciptakan.
2. Kepada pengikut media Kabar Medan, perlulah untuk membantu dalam menyebarkan berita yang sudah diunggah oleh media Kabar medan. Tujuannya agar masyarakat dapat membaca berita yang sudah benar data dan faktanya.
3. Kepada peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan penelitian dan dapat dijadikan sebagai pengembangan pemikiran dalam mengetahui upaya media dalam penanggulangan berita bohong di media sosial.